

Der Sozial- und Gesundheitsausschuss hat im Rahmen seiner Vorberatung einen Ergänzungsantrag beschlossen. Danach ist der Vorlage im Grundsatz zuzustimmen mit der Ergänzung, dass von der Kreisarbeitsgemeinschaft der freien Wohlfahrtsverbände (KAG) eine weitere Person aus dem Bereich der Brücke Neumünster in den Beirat entsandt werden soll, bei Ausscheiden eines Mitgliedes des „Runden Tisches für Menschen mit Behinderung“.

Der Hauptausschuss schließt sich im Rahmen seiner Vorberatung dem Ergänzungsantrag an.